

Este año, como ya es costumbre en la escuela, se realizó los días 01 y 02 de noviembre de 2012 la Feria de Ciencias. Participaron de la misma, alrededor de 120 alumnos con distintos trabajos abordados desde áreas tales como Tecnología, Ciencias Naturales, Física, Historia, Lengua, Música, entre otras; todos bajo el Lema: **“El Hombre y la Contaminación”**.

La misma fue visitada por todos los alumnos del nivel secundario y por los 7° grados de la escuela primaria, quienes realizaron una votación al mejor Stand, al mejor Contenido Teórico, a la mejor Exposición y Predisposición a la Atención; resultando ganadores: al Mejor Contenido Teórico el “Proyecto Separe” de los alumnos de 4° CAD y a la Mejor Exposición y Predisposición a la Atención el grupo de “Contaminación del Agua” formado por los alumnos de 3° Naturales.

¡ Felicitaciones a todos los participantes por su gran creatividad y empeño !.

Imágenes de la Feria de Ciencias 2011...

```
<object height="480" width="640"
codebase="http://download.macromedia.com/pub/shockwave/cabs/flash/swflash.cab#version=1
0,0,32,18" classid="clsid:d27cdb6e-ae6d-11cf-96b8-444553540000">
  <param name="src" value=" ../fotos/NOMBREDELARCHIVO.swf" /><embed
height="480" width="640" src="..
```

fotos/NOMBREDELARCHIVO.swf "

type="application/x-shockwave-flash"> </embed>

</object>

</p>

<p> </p>